

# Stiftung Haus der kleinen Forscher „Forschen rund um den Körper“

Oft staunen wir darüber, wie alles „funktioniert“, wenn zum Beispiel die Zähne wachsen, Wunden von allein heilen oder wir spüren, dass unser Herz nach großer Anstrengung schneller schlägt. In der Fortbildung „Forschen rund um den Körper“ erhielten wir die Gelegenheit, zu entdecken und zu erforschen, was wir von außen über unseren Körper erfahren können und auch welche Art wir das Innere begreifbar machen können.

Um eine Vorstellung über den inneren Aufbau und die Funktionen des menschlichen Körpers zu entwickeln, helfen Modelle. In der Fortbildung lernen wir, verschiedene Modelltypen voneinander zu unterscheiden, und tauschen uns über die Funktion und die Grenzen von Modellen aus. Zudem vertiefen wir unser Wissen darüber, wie wir Kinder beim Bau von Modellen optimal begleiten können.

- 12 Stationen mit Anregungen für die Erkundung verschiedener Aspekte des menschlichen Körpers
- Entdeckungen „das gehört zu meinem Körper“
- Ideensammlung: „Den eigenen Körper wahrnehmen“
- Modelle und Modellkritik

